



Duftbräu-Jubiläum – 2.000 Euro für Kinderdorf

Beitrag

Das 111jährige Bestehen des Berggasthofes Duftbräu und die ebenso lange Geschäftspartnerschaft mit der Rosenheimer Privatbrauerei Flötzingen nahm die Wirtsfamilie Wallner zum Anlass, bei der Jubiläumsfeier auf Geschenke zu verzichten und dafür für soziale Zwecke zu sammeln. Insgesamt kamen mit einer Spende von 1.000 Euro von Marisa Steegmüller von Flötzingenbräu 6.000 Euro zusammen.

2.000 Euro davon wurden nunmehr an das Caritas-Kinderdorf Irschenberg übergeben. Dieses Haus ist eine gemeinnützige Einrichtung und ein Verein des Caritasverbandes der Erzdiözese München und Freising. Dazu heißt es: „Unser Haus ist ein moderner Jugendhilfeverbund mit einem sehr differenzierten Betreuungs- und Förderangebot sowie vielfältigen Freizeitangeboten direkt auf unserem Gelände. Alle Angebote verstehen sich als Hilfe am Menschen – ungeachtet seiner Nationalität und seines Glaubens“. Im Caritas Kinderdorf Irschenberg leben derzeit rund 80 Kinder und Jugendliche zusammen mit ihrer Gruppe in geräumigen Doppelhäusern in Ein- bis Zweibettzimmern. Bei der Übergabe erklärte die Duftbräufamilie Wallner: „Wir sind dankbar, dass wir so eine intakte Familie haben und dankbar um die Spenden, dass wir dieser Einrichtung ein paar Wünsche erfüllen können“.

Foto: Bei der Spendenübergabe in Irschenberg – von links: Irmi Wallner, Matthäus Wallner, Maria Wallner, von der Kinderdorf-Geschäftsführung Pia Klapos, Markus Wallner mit den Söhnen Lorenz und Ludwig.



Kategorie

1. Gastronomie

Schlagworte

1. Caritas
2. Irschenberg
3. Kinderdorf
4. München-Oberbayern
5. Rosenheim
6. Samerberg